

## NOTA KESEPAHAMAN BSI DENGAN KONI DAN PSSI

Dirut Bank Syariah Indonesia (BSI) Hery Gunardi (tengah) berbincang dengan Ketum KONI Marciano Norman (kiri) dan Waketum PSSI Ratu Tisha (kanan) usai penandatanganan nota kesepahaman antara BSI dengan KONI dan PSSI untuk pengembangan olahraga di Kantor KONI Pusat, Jakarta, Selasa (30/5). Melalui nota kesepahaman itu BSI akan bersinergi dengan KONI untuk menyukseskan penyelenggaraan PON XXI/2024 di Sumatera Utara dan Aceh serta dukungan penyelenggaraan FIFA Matchday yang akan digelar oleh PSSI.



FOTO: ANTARA



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Kemenperin Dorong Industri Keramik Terapkan SNI

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) berkomitmen untuk terus mendukung penguatan pembangunan struktur industri nasional yang mandiri dan berdaulat, berdaya saing global, serta berbasis inovasi dan teknologi. Hal ini sejalan dengan upaya mewujudkan Indonesia menjadi negara industri yang tangguh.

"Untuk itu, kami fokus pada upaya menunjang daya saing industri melalui infrastruktur standarisasi industri serta pemanfaatan sumber daya industri melalui pemanfaatan teknologi modern," kata Sekretaris Badan Standardisasi dan Pelayanan Jasa Industri (BSKJI) Kemenperin, E. Ratna Utarianingrum di Bogor, Selasa (30/5).

Dalam sambutannya mewakili Kepala BSKJI Kemenperin pada acara Temu Usaha Industri 2023 yang diselenggarakan oleh Balai Besar Standardisasi dan Pelayanan Jasa Industri Keramik dan Mineral Nonlogam (BBSPJIKMN), Ratna mengemukakan bahwa pemerintah telah meluncurkan serangkaian kebijakan yang strategis meliputi optimalisasi pemanfaatan teknologi industri berorientasi substitusi impor, penumbuhan *circular economy*, serta peningkatan daya saing industri melalui penguatan standarisasi dan penerapan teknologi industri 4.0.

"Kami juga berperan dalam peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) yang kompeten dan berkualitas. Salah satu langkahnya adalah dengan menyediakan Lembaga Sertifikasi Profesi

yang tersebar di masing-masing satuan kerja di bawah naungan BSKJI," ungkapnya.

Oleh karena itu, BSKJI Kemenperin mendukung dan mengapresiasi atas terlaksananya Temu Usaha Industri 2023 yang digelar oleh BBSPJIKMN di Bogor. Kegiatan rutin tahunan ini bertujuan untuk memberikan ruang, waktu, wawasan dan informasi kepada pelaku industri dan publik terkait perkembangan regulasi pemerintah yang berhubungan dengan dunia usaha.

"Selain memperkenalkan model dan sistem informasi layanan publik BBSPJIKMN, kegiatan temu industri juga dimanfaatkan untuk lebih menggiatkan terhadap penggunaan produk dalam negeri," tutur Ratna.

Pada kesempatan temu industri ini, salah satu pembahasannya adalah peran industri keramik dan mineral nonlogam dalam pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN). "Tentu saja peluang ini untuk mengisi produk-produk industri yang telah tersertifikasi memenuhi mutu Standar Nasional Indonesia (SNI)," imbuhnya.

Hal senada disampaikan oleh Kepala BSPIJKM, Azhar Fitri, bahwa upaya untuk memajukan industri keramik nasional perlu terus dilakukan oleh pemerintah dengan mengupayakan strategi khusus, di antaranya melalui pemberlakuan SNI wajib bagi produk-produk keramik, kaca dan bahan galian nonlogam lainnya, sertifikasi TKDN, serta pengembangan SDM industri. • dro

## Bank Mandiri-Volta Perkuat Kolaborasi Layanan Pembelian Motor Listrik

JAKARTA (IM) - PT Bank Mandiri Tbk memperkuat kolaborasi dengan Volta, anggota grup PT M Cash Integrasi Tbk sekaligus anak usaha PT NFC Indonesia Tbk, dalam layanan pembelian motor listrik bagi masyarakat layak subsidi.

Lewat kolaborasi ini, kedua perusahaan hadir dengan solusi kemudahan pembelian produk motor listrik Volta melalui fitur Livin' Sukha di Super App Livin' by Mandiri.

"Inisiatif dan kolaborasi ini untuk membuat kendaraan listrik semakin mudah diakses dan terjangkau bagi masyarakat Indonesia, sesuai dengan upaya pemerintah untuk memperluas ekosistem kendaraan listrik di Tanah Air," ujar Direktur Jaringan & Retail Banking Bank Mandiri Aquarius Rudianto dalam keterangan resmi di Jakarta, dikutip dari Antara, Selasa (30/5).

Aquarius menjelaskan dalam kolaborasi kali ini Bank Mandiri dan Volta memperkuat sinergi untuk mewujudkan target emisi nol dengan mendukung program subsidi motor listrik dari pemerintah.

Dengan menyediakan platform pembelian motor listrik Volta bersubsidi melalui Livin' by Mandiri, masyarakat, khususnya nasabah Bank Mandiri yang memenuhi syarat, dapat menikmati pengalaman pembelian motor listrik Volta bersubsidi secara mudah dan aman.

Masyarakat yang me-

enuhi syarat kini dapat dengan mudah memeriksa apakah mereka berhak mendapatkan program bantuan pemerintah, cukup dengan pengecekan Nomor Induk Kependudukan (NIK) dalam aplikasi Livin' by Mandiri.

Bila memenuhi syarat, masyarakat bisa langsung melakukan pembelian di aplikasi Livin' by Mandiri. Ke depan, Bank Mandiri juga melengkapi layanan dengan beberapa opsi pembayaran, di antaranya kartu debit atau kredit Mandiri, angsuran kartu kredit, pembiayaan berbasis gaji, dan produk leasing suku bunga bersaing di industri.

Sementara, lanjut dia, bagi masyarakat yang belum memenuhi syarat untuk program subsidi juga dapat tetap melakukan pembelian dengan berbagai program menarik. Dengan demikian, Livin' by Mandiri diharapkan dapat menjadi solusi untuk masyarakat yang ingin memiliki kendaraan listrik. Selain fitur pembelian motor listrik, Bank Mandiri dan Volta juga bekerja sama untuk mendorong adopsi penggunaan kendaraan listrik melalui layanan penyewaan motor listrik Volta (SEMOLIS) dengan menghadirkan program menarik.

Direktur Volta Iwan Suryaputra berharap kolaborasi dapat menjadi katalis dalam menggenjot efektivitas pendistribusian subsidi motor listrik Volta agar lebih tepat sasaran. • pan

# Sri Mulyani: Ekonomi Indonesia Tetap Tumbuh Kuat di Tengah Berbagai Gejolak

Kebijakan fiskal Indonesia telah terbukti efektif mendorong pertumbuhan ekonomi, termasuk di masa pandemi. Di antara negara G20 dan ASEAN, kenaikan PDB Indonesia dan Vietnam lebih besar dari utang, sementara mayoritas negara lainnya, kenaikan utang justru lebih tinggi dari PDB nya masing-masing.

JAKARTA (IM) - Di tengah berbagai gejolak, ekonomi Indonesia termasuk yang tumbuh kuat. Ekonomi Indonesia, Tiongkok dan India konsisten tumbuh di atas pertumbuhan global. Hal ini diungkap Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati saat rapat kerja bersama Badan Anggaran (Banggar) DPR RI pada Selasa (30/5) di Ruang Rapat Banggar Jakarta.

"Ekonomi Indonesia, Tiongkok dan India yaitu

tiga negara emerging memiliki kinerja pertumbuhan ekonomi yang sangat baik, namun masing-masing memiliki tantangan," kata Sri Mulyani dikutip dari laman Kemenkeu.

Pasca krisis keuangan global 2008, ekonomi global melambat dan diperburuk oleh mulainya perang dagang antara AS dan Tiongkok tahun 2017. Selanjutnya, adanya pandemi Covid-19 juga menyebabkan kontraksi yang dalam secara global. Indonesia dan India termasuk yang

pulih paling cepat, walaupun dihadapkan pada krisis geopolitik.

Kebijakan fiskal Indonesia telah terbukti efektif mendorong pertumbuhan ekonomi, termasuk di masa pandemi. Di antara negara G20 dan ASEAN, kenaikan PDB Indonesia dan Vietnam lebih besar dari utang, sementara mayoritas negara lainnya, kenaikan utang justru lebih tinggi dari PDB nya masing-masing.

"Pasca pandemi tidak berarti tantangan kita semakin mudah. Kita lihat tensi geopolitik itu menjadi factor dominan dan sama seperti dimana saja politik itu unpredictable dampaknya menjadi shock yang tidak bisa tercipta pattern-nya," ujar Sri Mulyani.

Selain tensi geopolitik, ia menekankan bahwa ancaman kemunculan pandemi, perubahan iklim, dan digitalisasi menjadi tantangan yang perlu diwaspadai ke depan.

Sri Mulyani menyebut bahwa hal-hal tersebut akan menjadi game changer dan mengubah konstelasi global hingga satu dekade ke depan.

"Untuk menghadapi ketidakpastian maka Indonesia harus mampu menciptakan resiliensi, dalam suasana yang tidak pasti harus dijaga dengan ketahanan ekonomi Indonesia," sebut Sri Mulyani.

Tren pemulihan ekonomi Indonesia berlanjut dengan kuat dimana PDB tumbuh di atas 5% dalam 6 kuartal berturut-turut. Menurut Menkeu, pertumbuhan ini didukung oleh semua agregat demand yang telah pulih setelah pandemi diantaranya adalah konsumsi rumah tangga, konsumsi pemerintah, investasi, dan ekspor-impor.

Sementara itu, dari komponen produksi seperti manufaktur, perdagangan, pertambangan, pertanian, konstruksi, transportasi, dan akomodasi juga mencatatkan

kinerja yang positif. "Secara regional juga sudah kita lihat bahwa pemulihan sudah berkontribusi oleh semua daerah," lanjut Sri Mulyani.

Lebih jauh ia mengatakan, pemulihan ekonomi yang berkualitas mampu menurunkan pengangguran dan kemiskinan. Pemulihan ekonomi 2021-2022, mampu menciptakan lapangan kerja sebanyak 6,8 juta orang (neto), sehingga angka pengangguran turun ke angka 5,45%.

Penguatan program Perlinsos juga telah mendorong penurunan tingkat kemiskinan dan ketimpangan secara signifikan. Tingkat kemiskinan turun dari 11,0% di tahun 2014 menjadi 9,57% di tahun 2022. Rasio gini turun tajam dari 0,414 di tahun 2014 menjadi 0,381 di tahun 2022. • hen

## Susul Kesuksesan di Surabaya, soulfull hub by F&B ID Kini Hadir di Jaksel

JAKARTA (IM) - Dikenal melalui brand Chatime Indonesia, F&B ID, perusahaan yang sejak tahun 2011 menaungi seluruh portofolio pilar bisnis *food & beverage* Kawan Lama Group, meresmikan soulfull hub by F&B ID kedua di Jl Hang Tuah Raya, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, setelah sukses menghadirkan gerai pertamanya di Surabaya.

Tak hanya tawarkan pengalaman bersantap yang berbeda dengan menghadirkan brand Chatime Atealier, Cupbop dan Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto dalam satu atap, soulfull hub by F&B ID juga terletak di lokasi strategis yang mudah diakses, dekat dengan pusat perkantoran dan lebih dari 20 sekolah dan universitas.

Kehadiran Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto di soulfull hub by F&B ID Hang Tuah sekaligus menjadi gerai pertamanya di Jakarta dan gerai keempat setelah Kota Tangerang Selatan, Surabaya dan Denpasar.

Business Director PT Foods Beverages Indonesia (F&B ID) Devin Widya Krisnadi menjelaskan, kehadiran soulfull hub by F&B ID ini meningkatkan pe-



**KI-KA:** Daisy Hermawan (Operation Director F&B Indonesia), Devin Widya Krisnadi (Business Director F&B Indonesia), Lany Cucu (Marketing General Manager F&B Indonesia) dan Kristianto (Associate Regional Manager F&B Indonesia) saat meresmikan soulfull hub by F&B ID Hang Tuah, Jakarta Selatan.

ngalaman bersantap untuk brand-brand kami, yang sebelumnya telah hadir lebih dulu di Kota Surabaya.

"Kami ingin menyajikan kebahagiaan di keseharian pelanggan lewat makanan dan minuman. Dan sekarang ditambah dengan tempat yang nyaman dan menyenangkan. Untuk menjawab tingginya antusiasme dari para Gorry Gank, sebutan untuk pecinta Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto, pada kesempatan ini kami juga menghadirkan

gerai pertama kari autentik asal Kota Kanazawa ini di Jakarta," kata Devin.

soulfull hub by F&B ID merupakan konsep restoran *dine-in* yang menawarkan pengalaman bersantap yang berbeda dan belum pernah dilakukan sebelumnya. Pelanggan akan dimanjakan dengan suasana interior restoran yang *instagrammable* & TikTok-able dengan pencahayaan yang apik dan penataan tanaman *indoor* yang menarik. Selain itu, konsep restoran yang ber-

gaya semi *outdoor* memungkinkan pengunjung dapat bersantap sambil menikmati udara terbuka.

Menariknya, soulfull hub by F&B ID juga dilengkapi dengan proyektor, lebih dari 80 seating area, serta koneksi internet sehingga cocok digunakan untuk kegiatan menonton bersama (nobar), tempat untuk *remote working*, mengerjakan tugas, *gathering* dan acara lainnya, atau sekedar *hangout* sambil menikmati *Korean rice bowl* atau *street food* dari Cupbop,

kreasi minuman premium dengan harga terjangkau dari Chatime Atealier, dan kari autentik asal Kota Kanazawa, Jepang, dari Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto (GGC).

Untuk merayakan hari pembukaan soulfull hub by F&B ID, pelanggan dapat menikmati berbagai penawaran menarik, seperti promo *bundling* mulai dari Rp55.000 berlaku sampai 30 Juni 2023 dan berbagai promo menarik lainnya.

"Kami berharap kehadiran soulfull hub by F&B ID ini bisa melengkapi kebahagiaan di keseharian semua pelanggan F&B ID. Mulai dari saat mengawali aktivitas dengan kreasi minuman premium Chatime Atealier, menikmati waktu sendiri saat makan siang dengan Korean rice bowl Cupbop, atau menikmati kehangatan kari autentik asal Kota Kanazawa, Jepang, bersama teman dan keluarga. Semoga soulfull hub by F&B ID dapat menjadi tempat hangout masa kini yang menghadirkan sebuah pengalaman bersantap yang menyenangkan dan lebih soulfull untuk semua kalangan di Jakarta Selatan dan sekitarnya," tandas Devin. • vit

## PGN Bagikan Dividen US\$228,36 Juta

JAKARTA (IM) - Subholding Gas PT Pertamina (Persero), PT Perusahaan Gas Negara Tbk (PGN) dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) menyetujui pembagian dividen tunai senilai US\$228,36 juta atau setara 70 persen dari laba bersih tahun buku 2022.

Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko PGN, Fadjar Harianto Widodo menyampaikan dividen tunai akan dibayarkan selambat-lambatnya 30 hari setelah ditetapkan dalam RUPST di

Jakarta, Selasa (30/5).

Dikutip dari Antara, dia menyebutkan sebesar US\$97,87 juta dari sisa laba bersih perseroan akan digunakan sebagai cadangan, termasuk untuk mendukung kegiatan operasional dan pengembangan perseroan.

Selain itu, dalam RUPST, perseroan juga memutuskan untuk mengangkat Arief Setiawan Handoko sebagai Direktur Utama yang baru menggantikan Haryo Yuni-anto

Arief sebelumnya menja-

bat sebagai Deputi Keuangan dan Monetisasi Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Migas (SKK Migas). Kemudian, perseroan juga mengangkat Harry Budi Sidharta sebagai Direktur Strategi dan Pengembangan Bisnis, yang sebelumnya dijabat oleh Heru Setiawan.

PGN juga menyetujui memberikan wewenang dan kuasa kepada Pemegang Saham Seri B Terbayak untuk menetapkan besarnya tantiem/ insentif khusus atas kinerja tahun 2022.

Selain itu, menetapkan gaji/ honorarium, tunjangan, dan fasilitas bagi anggota untuk Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan untuk Tahun Buku 2023 setelah terlebih dahulu berkonsultasi kepada Kementerian BUMN selaku institusi Pemegang Saham Seri A Dwiwarna.

Ke depan, rencana yang akan dilakukan PGN, diantaranya melalui peningkatan lifting migas, dukungan alih kelola Blok Rokan melalui pembangunan pipa minyak Rokan, gasifikasi kilang-kilang

Pertamina untuk mendukung efisiensi kilang, diantaranya Senipah-Balikpapan yang targetnya akan mulai beroperasi pada kuartal III-2023.

Pengembangan LNG dan CNG retail di wilayah yang belum memiliki jaringan pipa gas, serta Jaras Rumah Tangga untuk mengurangi impor LPG. Selain itu, PGN berupaya untuk perluasan wilayah bisnis ke skala internasional melalui kegiatan LNG Trading. • dot